

Judul Tugas Akhir : PENINGKATAN AKTIVITAS DAN HASIL BELAJAR
MATEMATIKA PESERTA DIDIK MELALUI
PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN *MAKE A
MATCH* DI KELAS IV SD NEGERI 1 GEDONG
TATAAN KABUPATEN PESAWARAN TAHUN
PELAJARAN 2011/2012

Nama Mahasiswa : SRIYATI

No.Pokok Mahasiswa :1013109053

Program Studi : S-1 PGSD Dalam Jabatan

Jurusan : Ilmu Pendidikan

Jenis Penelitian : Penelitian Tindakan Kelas (PTK)

Lokasi Penelitian : SD Negeri 1 Gedong Tataan Kabupaten Pesawaran

Fakultas : Keguruan dan Ilmu Pendidikan

MENYETUJUI

Ketua Jurusan Ilmu Pendidikan

Dosen Pembimbing

Drs. Baharuddin Risyak, M.Pd.
NIP.19510607 198103 1 002

Drs. A. Sudirman, S.Pd., M.H.
NIP.19540505 198303 1 003

PENGESAHAN

1. Tim Penguji

Penguji : Drs. A. Sudirman, S.Pd., M.H.

Penguji

Bukan Pembimbing : Dr. M. Thoha. BS. Jaya, M.S.

2. Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan

Dr. Bujang Rahman, M.Si.
NIP. 19600315 198503 1 003

Tanggal Lulus Ujian TA : 27 Oktober 2011

HALAMAN PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama Mahasiswa : Sriyati

NPM : 1013109053

Judul Skripsi :PENINGKATAN AKTIVITAS DAN HASIL
BELAJAR MATEMATIKA PESERTA DIDIK
MELALUI PENERAPAN MODEL
PEMBELAJARAN *MAKE A MATCH* DI KELAS
IV SD NEGERI 1 GEDONG TATAAN
KABUPATEN PESAWARAN TAHUN
PELAJARAN 2011/2012

Menyatakan bahwa penelitian ini adalah merupakan hasil kerja saya sendiri dan menurut sepengetahuan saya tidak berisi tentang materi yang pernah dipublikasikan atau ditulis oleh orang lain.

Adapun bagian-bagian tertentu dalam penulisan ini yang saya kutip dari hasil karya orang lain telah ditulis sumbernya secara jelas sesuai norma dan kaidah penulisan karya ilmiah.

Demikian pernyataan ini saya buat berdasarkan kondisi yang sebenar-benarnya.

Gedong Tataan, Oktober 2011

Yang membuat pernyataan,

Sriyati

RIWAYAT HIDUP

SRIYATI, lahir di Palembang, 18 Oktober 1962. anak pertama dari 3 bersaudara dari Bapak Mansyur dan Ibu Nurma. Menikah dengan Muhammad Syafei dan dikarunia 4 orang anak yang diberi nama Michael Erlangga, Randy Septian, Efsha Hadista, dan Ade Miftahul Fallah.

Memulai pendidikan di SD Negeri 1 Gedong Tataan lulus tahun 1975. Melanjutkan ke SMP Negeri Gedong Tataan lulus tahun 1979. Melanjutkan ke SPG Negeri 1 Tanjung Karang di Pringsewu lulus tahun 1982. Kemudian pada tahun 2010 melanjutkan pendidikan ke Universitas Lampung pada Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Program S-1 PGSD Dalam Jabatan.

Peneliti memulai karir mengajar di SD Negeri 1 Gedong Tataan dari tahun 1983 sampai sekarang.

LEMBAR MOTTO DAN PERSEMBAHAN

Tuntutlah Ilmu..... Sesungguhnya menuntut ilmu adalah pendekatan diri kepada Allah SWT dan mengajarkannya kepada orang yang tidak mengetahuinya adalah sodagoh

(H.R. Ar Rabi)

Kupersembahkan untuk suamiku tercinta serta anak-anakku dan cucuku tersayang.

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT, karena petunjuk dan hidayah-Nya peneliti dapat menyelesaikan Penelitian Tindakan Kelas yang berjudul : "Peningkatan Aktivitas dan Hasil Belajar Matematika Peserta Didik Melalui Penerapan Model Pembelajaran *Make A Match* Di Kelas IV Sekolah Dasar Negeri 1 Gedong Tataan Kabupaten Pesawaran Tahun Pelajaran 2011/2012." Penulisan Penelitian Tindakan Kelas ini diajukan sebagai salah satu syarat dalam meraih gelar Sarjana pada Program S-1 PGSD Dalam Jabatan.

Banyak pihak yang telah memberikan bantuan baik secara moral maupun material dalam penyelesaian penulisan penelitian ini. Oleh karena itu, pada kesempatan ini peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada :

1. Drs. A. Sudirman, S.Pd., M.H. sebagai dosen pembimbing yang senantiasa memberikan bimbingan dan arahan dengan penuh kesabaran dari awal hingga Penelitian Tindakan Kelas ini selesai.
2. Dr. M. Thoha. BS. Jaya, M.S. sebagai dosen pembahas yang dengan penuh kesabaran memberikan bimbingan dan masukan pada peneliti hingga Penelitian Tindakan Kelas ini selesai.
3. Dra. Sasmiasi, M.Hum, yang telah banyak memberikan inspirasi kepada peneliti dalam menyelesaikan Penelitian Tindakan Kelas ini.

4. Drs. Baharuddin Risyak, M.Pd. sebagai Ketua Jurusan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung.
5. Dr. Bujang Rahman, M.Si. sebagai Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung.
6. Bapak/Ibu Dosen selaku tim pengajar dalam pelaksanaan Program S1 PGSD dalam Jabatan yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan selama peneliti menyelesaikan studi pada Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung.
7. Muhibah, S.Pd.SD, sebagai Kepala SD Negeri 1 Gedong Tataan Kabupaten Pesawaran yang telah memberikan bantuan serta izin untuk melakukan penelitian di SD Negeri 1 Gedong Tataan dan segenap dewan guru yang telah membantu di dalam penelitian ini.
8. Sriyanti, S.Pd, SD, yang telah membantu dari awal hingga penelitian ini selesai.
9. Teman-teman peserta Program S1 PGSD dalam Jabatan yang telah banyak memberikan semangat dan bantuan serta rasa persahabatan dan kekeluargaan yang akan menjadi kenangan indah.
10. Suamiku Muhammad Syafei, beserta anak-anakku Michael Erlangga, Randy Septian, Efsha Hadista, Ade Miftahul Falah dan cucuku Mohammad Fadel Obama, atas do'a dan dukungan yang selama ini diberikan.
11. Semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan penyusunan laporan penelitian ini yang namanya tidak dapat disebutkan satu per satu.

Peneliti mengakui bahwa Penelitian Tindakan Kelas ini masih banyak kekurangannya, oleh karena itu kritik dan saran yang bersifat membangun sangat Peneliti harapkan untuk perbaikan lebih lanjut dan masukan bagi Peneliti sebagai pedoman acuan dalam penelitian yang akan datang.

Gedong Tataan, Oktober 2011

Sriyati